

Hand anlegen für den eigenen Wein

VON UNSEREM REDAKTIONSMITGLIED

KLAUS ANGERSTEIN

Nordheim – Man darf den Nürnberger Walter Moßner getrost als einen Weinenthusiasten bezeichnen. In diesem Jahr ist es immerhin schon zum 12. Mal, dass der Hobbywinzer mit Gleichgesinnten sein Projekt „Erlebnis Weinberg“ startet. Die Idee, die dahinter steckt: unter fachkundiger Anleitung eines professionellen Winzers seinen eigenen Wein kreieren. Das heißt, ein Jahr lang die Entwicklung des eigenen Weins aktiv begleiten, bei den Arbeiten im Weinberg selbst Hand anlegen und so ganz nebenbei eine ganze Menge erfahren über Landschaft, Böden, Klima, die Arbeit der Winzer und den Ausbau im Keller.

Am Ende halten die Projektteilnehmer ihren eigenen Wein in Händen. Auf Wunsch mit eigenem Etikett und Aufdruck. In diesem Jahr arbeitet Moßner in der Mainschleife in Nordheim



Walter Moßner im Einsatz bei der Weinlese im Herbst

Foto: privat

mit dem Winzer Manfred Roth zusammen. Wer mitmacht, kann zwischen Rotwein (Blauer Zweigelt) oder Weißwein (Blanc de noir) oder beidem wählen.

Gestartet wird das Projekt am 4. März. An insgesamt sieben Terminen wird von der Trieb-

korrektur, über Laubarbeiten, die Weinlese bis hin zum Abfüllen für Weinfreunde ein abwechslungsreiches Programm geboten.

Interessenten können sich bei Walter Moßner melden (Tel. 0172/1380065).